

# Rückschlagspiele mit Kindern – Tischtennis: Schlage die Meisterin

Diese interessante King-of-the-Court-Form wird angewendet, wenn viele Spielerinnen im Training sind.

Auf der einen Seite des Tisches steht die Meisterin, auf der anderen Seite die Herausforderin. Eine dritte Spielerin ist Schiedsrichterin, die weiteren Spielerinnen stehen in der Warteschlange.

Die Herausforderin hat immer den 1. Aufschlag, danach wechselt das Aufschlagrecht nach jedem Punkt.



Siegerin ist, wer zuerst 2 Punkte hat. Gewinnt die Meisterin, bleibt sie am Tisch, gewinnt die Herausforderin, geht sie auf die andere Seite und ist die neue Meisterin. Die Schiedsrichterin wird zum Herausforderin, die Erste in der Warteschlange wird Schiedsrichterin etc.

**Material:** Schläger und Tischtennisbälle, Tischtennistische

Quelle: Georg Silberschmidt, Fachleiter Tischtennis, Verantwortlicher Kindersport Swiss Table Tennis



Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

**Bundesamt für Sport BASPO**